
試食会アンケート結果 5月15日

１　今日の給食はいかがでしたか。

① おいしい ２０人 ② ふつう ３人 ③ もう少し

２　ご家庭の味と比べていかがでしたか。

① 薄い ２人 ② 同じくらい １８人 ③ 濃い ３人

④ その他 １人

３　給食で重視してほしい点は？（重複回答あり）

① 衛生・安全面 １１人 ② いろどり １人 ③ 季節感 ６人

④ 栄養バランス ２０人 ⑤ 嗜好 １人

４　お子さんは、日ごろ朝食を食べますか。

① ２４人 ② 0人

③ 0人 ④ 食べない 0人

５　朝食は何品用意しますか

① 用意していない 0人 ② １品 １人 ③ ２品 ５人

④ ３品 ８人 ⑤ ４品 ８人 ⑥ ５品 ２人
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６　朝食は健康状態を把握るのによい機会だと思いますか。

① とても思う ２４人 ② 少し思う ４人

③ ④ 思わない

７　朝食に対する考え方をご記入ください。

８　今日の試食会や給食に対するご意見、ご感想がありましたらご記入ください。

・大変勉強になりました。

・給食を食べる機会がないので、今日はとても懐かしくおいしかったです。

・ポークビーンズに汁が足りない。汁がもう少しあると食べやすいと思います。

・久しぶりの懐かしい味でした。

・パンがボリュームがあっておなかがふくれました。
・野菜を摂る量が日によって違うことが多いので、なるべく毎回きちんと摂れるようにしていきたいと思います。
・ポークビーンズが思っていたより甘かったです。
・給食だと野菜を食べて帰ってきます。これからも食べやすくおいしい給食作りをお願いします。
・今日のメニューでは、食べ進めるのに単調に思えた。ゼリーではなくもう一品サラダやヨーグルトがあるとよ
かったかな・・・と思いました。
・毎年参加していますが、楽しく参加できました。
・１日の野菜の量が１目でわかり大変参考になりましたので、子供にも見せてあげようと思います。
・とてもおいしかったです。ありがとうございました。
・高学年には量が少ないと思いました。
・久しぶりに給食のパンを食べて、懐かしかったです。ありがとうございました。
・おかずが少ないように思います。もう一品あってもよいのでは？
・大豆を使った料理としては食べやすくおいしかったけど、少し甘かったのと、それとパンだけでは単調で飽き
てしまいました。こどもはどうなのかな―家に帰って聞くのが楽しみです。
・先生の話も分かりやすく楽しかったです。
給食は、栄養バランスが考えられていると思っているので、これからも、家でなかなか食べられない献立など
よろしくお願いします。
・豆のおいしさが良くにじみ出ていた給食でした。懐かしい気持ちになりました。甘みが出ていたので、子供に
好まれるように作られたおかずだと思いました。甘みだけでなく、いろんな味を楽しめる給食だともっといいと
思います。

あまり思わない

・食べられることでOKにしたいので、栄養バランスも考えて用意したいです。
・これから体を動かすので、朝はしっかりと食べてほしいと思っています。
・朝からきちんと活動するためのスタミナ源。
・野菜や汁物を用意しなくてはと思うがなかなか作ってあげられない。
・朝食には野菜が苦手な息子にフルーツを取らせるようにしています。しっかり食べるべきと思っています。
・その日１日を元気に過ごすために、少しでもいいので朝食は大切なものだと思う。
・１日の始まりだから、できるだけ品数を多くしっかり食べさせるようにしたい。
・パン食ーサラダ　ごはん食ー具だくさん味噌汁にしています。
・野菜や果物を取るのは大事だと思うので、[これからは作りたいと思う。
・野菜を取るようにしたい。
・頭をはあたらかせるため、体を動かすためにとても重要なことだと思うし子供の調子をうかがうのにもわかり
やすいと思う。
・脳の働きをよくする。(集中力）１日の初めのエネルギー
・１つは野菜、果物を入れる。
・少しでも食べさせるようにしています。
・朝食を食べて１日の始まりを元気に過ごす。
・１日で１番大事な食事だと思う。
・１日の始まりで、体を目覚めさせるためにも重要だと思います。時間がなくて抜く子が増えているとニュース
になるほどですがよくないなーと思います。
・野菜を少しでも組み入れようと思いました。
・１日の始まりに朝食を食べることは大切だと思います。食べないと元気が出ません。
・今日１日の頭や体を動かすため、とても大切だと思います。
・ちゃんと朝食は何があっても取りらせるようにしています。
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